

La société [O'NUMERIQUE](http://www.onumerique.fr) qui propose des services d'accompagnements sur internet a ouvert une nouvelle antenne à L'Aigle le 15 juillet pour développer ses services dans un territoire où il y a beaucoup de demande, selon le gérant de la maison mère à Alençon Orlan Poirier. Le responsable de cette nouvelle agence est Emmanuel Bailleul et propose des déplacements à domicile pour accompagner les personnes sur leurs démarches numériques et dans leur apprentissage. www.onumerique.fr